

Michael Teuber für Sportpreis nominiert

Radsportler Michael Teuber ist für die Auszeichnung "Sportler des Jahres" des Nationalen Paralympischen Komitees/Deutschen Behinderten Sportverbandes (DBS/NPC) nominiert und hofft auf die Unterstützung der Mitglieder des BSV München bei der Wahl.

Nachdem Michael Teuber bereits in der ersten Saisonhälfte eine Serie von 3 Weltrekorden und 2 Weltbestleistungen sowie 6 Europacupsiegen und 3 Siegen beim Paralympic World Cup hingelegt hatte, konnte er in der zweiten Saisonhälfte ebenfalls optimal abschneiden. Beim Saisonhöhepunkt, den offenen IPC Europameisterschaften in Alkmaar/Holland, holte das *BSV-Mitglied* nach 1999, 2001 und 2003 zum vierten mal in Folge (!) Gold in allen vier Disziplinen seiner Klasse und krönte den Erfolg mit 2 Weltrekorden über die 3000m Bahn-Distanz.

Aufgrund dieser herausragenden Leistungen wurde Michael Teuber für den Sportpreis des DBS/NPC nominert. Ebenfalls nominiert sind die Leichtathleten Woitek Czyz und Matthias Schröder, die bei der Leichtathletik EM 3 mal beziehungsweise 2 mal Gold gewannen.

Die Wahl läuft noch bis 30. September über die Internetseite des Deutschen Behinderten Sportverbandes (Dort kann man in den Kategorien Sportler, Sportlerin und Mannschaft des Jahres an der Wahl teilnehmen und Eintrittskarten für die große Gala *Paralympics Night 2005* am 14. Oktober 2005 in Düsseldorf gewinnen, bei der die Preisträger ausgezeichnet werden. Michael Teuber hofft auf viele Stimmen von den Mitgliedern des BSV München.